



#VIRUELASÍMICA

Descartan riesgo grave en México

INVESTIGADORA DE LA UNAM DICE QUE EL MPOX CLADO 1 NO HA LLEGADO A ESTE TERRITORIO

POR FERNANDA GARCÍA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Hasta el momento, la viruela símica no es un problema grave en México, informó Rosa María Wong, integrante de la División de Investigación en la Facultad de Medicina de la UNAM.

En entrevista con **El Heraldo de México**, declaró que hasta el momento el *mpox clado 1*, el

cual es el que tiene alerta epidemiológica en algunas regiones del continente africano, no ha llegado a nuestro país.

"En la región de las Américas hay registro *mpox clado 2*, que es la misma enfermedad, pero con menos gravedad en los síntomas; sin embargo, hasta el momento no hay registro de viruela símica *clado 1*, en el país", indicó.

ALGUNOS CASOS

- 1 Veracruz, Morelos y Puebla tienen entre uno y dos casos confirmados de la enfermedad.
- 2 El 90 por ciento en los casos de *mpox clado 1* están en África, dijo.
- 3 La cadena de contagio de la enfermedad es por contacto sexual, precisó.



FOTO: ESPECIAL

• **DATOS.** La viruela símica se ha dado en mayor medida en regiones africanas.

53

CASOS REGISTRADOS PERO DE VARIANTE NO GRAVE.

La especialista también explicó que el *mpox clado 1*, sería muy complicado que se convirtiera en pandemia mundial, pues su forma de contagio es por medio del contacto sexual.

"La viruela símica, en este momento, no es una enfermedad que se transmita por vía respiratoria en forma eficiente, más bien, los casos que se están dando en África son por

contacto sexual, sin embargo, no se puede descartar que esta se pueda transmitir por vía respiratoria, cuando la persona infectada esté en contacto estrecho con otras personas durante mucho tiempo", sostuvo.

De acuerdo con el boletín epidemiológico de la Secretaría de Salud, del 1 de enero al 10 de agosto, se han registrado 53 casos en 10 estados. 📍